

本社ビル 及び ポンプ工場 緑のカーテン設置

2年前から取組を始めた「緑のカーテン」を、今年も実施致しましたのでご紹介します。緑のカーテンとは、建物の外側に植物を生育させることにより日光を和らげ、建物の温度上昇抑制を図る省エネルギーの手法で、ゴーヤやキュウリなどのつる性の植物がよく用いられます。

今年は本社ビル 1 階南側（総務課側）に加え、ポンプ工場の中央出入り口横の花壇へもネットを張り、2 か所で緑のカーテンを設置しました。本社では5月15日、ポンプ工場では6月7日に設置し、設置2ヶ月以上を経過し、ネットの上部まで成長しています。

シンコーの緑のカーテンでは毎年ゴーヤを植えておりますが、本社ではゴーヤに加えて「プリンスメロン」を新たに植えました。

緑のカーテンの作物は収穫時期がやってきましたので皆さん自由に摘み取って持ち帰り下さい。プリンスメロンは果肉をやわらかくするために、収穫してから追熟が必要です。収穫してから、5日間ぐらい常温で置いておくと食べ頃になります。

本社ビルB階段側に収穫した作物を置いておりますので、ご自由にお持ち帰り下さい。

【本社ビル 1 階南側】



【ポンプ工場 中央出入り口花壇】



平成 26 年度「クリーン太田川」に参加 >>>地域貢献活動に今後ともご協力を<<<

7月21日（日）、平成26年度の「クリーン太田川」河川一斉清掃が各地で行われました。

この行事は、7月の河川愛護月間にちなんで毎年行われており、今年で22回目になります。

今回は自ら社長も参加され、24名が南区公衆衛生推進協議会と一緒に大州界隈の清掃を行いました。

午前7時30分から大州第一公園で出発式が行われた後、新大州橋の袂までを猿猴川沿いと大州通り沿いの2コースに分かれてごみを拾い歩きました。

早朝かつ暑いなか多くの方にご参加いただき、地域や外部環境活動に貢献できたことと思います。町内会の方からも、企業の方から多数参加してくれてありがたい、と声をかけて頂きました。

地域貢献活動として、今後も継続参加していきたいと思っておりますので、多くの方のご協力をよろしくお願ひします。

